

2010 Auftritt in der koreanischen TV-Sendung "STAR KING"

Till Pöhlmann für Fernsehauftritt in koreanischer TV-Sendung "STAR KING" in Südkorea

Vom 06.-11.02.2010 ist Till Pöhlmann in Südkorea für einen Auftritt bei der Fernsehsendung STAR KING

Am 08.02.2010 ist Till Pöhlmann zu Gast beim Koreanischen Fernsehsender SBS für die Probe und Aufzeichnung der Fernsehsendung "STAR-KING", moderiert von einem der derzeit angesagtesten Moderatoren in Korea, von

[Kang Ho Dong](#)

In der ca. 40 Minütigen Aufzeichnung, die später auf ca. 10-15 Minuten zusammen geschnitten wurde, zeigte Till Pöhlmann zu Beginn die Feuershow FUEGO, es folgten Interviews, das Jonglieren mit Handys, Mandarinen, Highheels und großen Plastikhämmern und mit echten Hämmern als Anlehnung zum OBI-Hammer-Jongleur Video. Des Weiteren sollte Till Pöhlmann einigen Studiogästen das Jonglieren mit Tüchern beibringen.

Den Abschluss machte Till Pöhlmann mit zwei Kurzversionen der Leucht-Jonglage-Acts LU-MIX und STIX, diese wurden je zwei mal aufgezeichnet, einmal im Hellen, mit sichtbarem Gesicht und einmal im „Dunkeln“ für die Leucht-Effekte.

Die Sendung wurde Ende Februar 2010 ausgestrahlt. Die Einschaltquoten waren wohl auch sehr gut!

Ein detaillierter (Reise-)Bericht und weitere Bilder [HIER!](#)



STAR KING Moderator
Kang Ho Dong und
Jongleur Till Pöhlmann





Till Pöhlmann mit
Feuerjonglage bei
TV-Sendung in Südkorea



Till Pöhlmann mit
LED-Jonglage bei
TV-Sendung in Südkorea

Till Pöhlmann im koreanischen Fernsehen